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El equipo de gobierno de Elda, compuesto por el Partido
Socialista e Izquierda Unida, se ha concentrado hoy a
las puertas del Ayuntamiento para mostrar su malestar
ante “la decisión por parte de Diputación de Alicante
de no aportar la parte que le corresponde dentro del
Fondo de Cooperación municipal”, con el que se dota
de  partidas  a  los  Ayuntamientos  para  invertir  en
diferentes áreas. Los ediles portaban carteles en los que
se leían frases como "Por una Diputación más útil" o
"Libertad para los pueblos".

Con este Fondo de Cooperación municipal, Elda percibe
340.000 euros al año desde la Generalitat, al que

habría  que  sumar  otros  300.000  euros  de  la
Diputación si  los entregase.   La portavoz socialista,
Alba García, ha dicho que “este Fondo se inició hace
cinco años y por tanto Elda ha dejado de percibir 1,5
millones, algo que le hace jugar en desventaja respecto a
los  municipios  de  las  comunidades  de  Valencia  y
Castellón, donde las diputaciones sí pagan su parte de
los fondos".

“Esta es una situación insostenible, por ello pedimos al
presidente de la Diputación, Carlos Mazón, que haga
caso a los  ayuntamientos y  pague la deuda que esta
decisión  ocasiona”,  ha  dicho  García.  También  ha
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criticado  el  atraso  en  el  pago  acordado  para  ciertas
obras, como la reforma de Alfonso XIII.

El portavoz de IU, Javier Rivera, ha dicho que “el dinero
se podría destinar al fomento del empleo, a la mejora de
infraestructuras y a ayudar a la ciudad, pues ahora, en
pandemia, es muy necesario”.

Mazón visitó el pasado lunes la ciudad para reunirse con
el gobierno y en una rueda de prensa en tono amistoso
destacó que Elda percibiría  casi  un millón de euros
para la obra de la avenida Alfonso XIII e indicó que
podría optar a inversiones en instalaciones deportivas. Con carteles han visualizado su malestar.

https://www.valledeelda.com

